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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Fiedler berichtet, dass sie für das Archiv eine Software zur Verwaltung der Da-
ten benötigt. Auf Nachfrage erklärt Frau Fiedler, dass sie sich vom Kreisarchiv bera-
ten lassen hat. Das Angebot liegt dem Bürgermeister vor. 
Frau Fiedler fragt weiterhin, warum die Gemeinde keine digitalen Anzeigen, wie das 
auch in Hohenkirchen gemacht wurde, an den Buswartehäuschen installiert. Herr 
Fenner erklärt, dass die Bushaltestellen über ein Förderprogramm gebaut werden, 
die digitalen Anzeigen werden hierüber nicht gefördert. Dies wäre, wenn gewollt, zu 
einem späteren Zeitpunkt umzusetzen.
Frau Sturmheit fragt, ob im Zusammenhang mit dem Bau der Bushaltestellen auch 
Fahrradständer berücksichtigt werden. Herr Fenner erklärt, dass es sich hier ähnlich 
verhält und diese nicht mitgefördert werden. 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

